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第10回学校建設準備委員会が開催されました

問い合わせ　教育課教育総務係　☎ 内線434

　1月10日、町民センター２階第２会議室において「第10
回真鶴町学校建設準備委員会」が開かれました。今回のく
じは、松の木を題材にしたものでした。「桃李は一旦の栄
花 松樹は千年の貞木（とうりはいったんのえいが しょうじ
ゅはせんねんのていぼく）」という故事成語から、「松の
ように魅力がいつまでも変わらずに続く学校を委員の皆さ
んと力を合わせて作り上げたい。」という事務局の言葉か
ら会議が始まりました。

　今回は、前回の準備委員会
での意見を反映した「基本構
想・基本計画（素案）」の内
容を確認し、前回からの修正
箇所を中心に、記載されてい
る項目や表現などについて活
発な意見交換を行いました。

基本構想・基本計画について活発な意見交換が行われました！

委員会の
議事録は
こちら➡

子どもたちにも語っていただきました

基本構想
・

基本計画

　「小学生と中学生が一緒に生活︕何ができるかな︖何が不安
かな︖」について、まなづる小学校と真鶴中学校の子どもたち
に聞いてみました。子どもたちの思いも大切にしていきます。

◆まなづる小学校５年生
・学習活動発表会を一緒にやって、総合の発表を中学生に

見てほしい。
・運動会を一緒にやりたい。
・部活動に参加してみたい。
・中学生に勉強を教えてもらいたい。

新しい学校の建設に向けて、学校の規模や求め
られる機能等、学校の設計・工事を進める上で
の基本的な考え方を示したものです。

●真鶴がもっている学びに関する宝を生かす「半島まるごと学校」は一番大事なコンセプトなので、
「はじめに」のところに明記してほしい。

●周辺道路の環境整備や駐車場のこと等について、最大限の安全配慮をして設計してほしい。
●登下校の安全性を高めるために、信号機の設置や通学路の整備などが必須となる。

◆「基本構想・基本計画」の位置付け

建物の構造や配置、機能や設備、建物内外のデ
ザイン等をまとめます。具体的な完成時の姿が
明確になるのは、この段階となります。

安全安心な工事施工を考慮した上で、機能性、
デザイン性および技術面等、他方面にわたって
詳細な設計を進めます。

基本設計

（R７）

実施設計

（R８）

　それでは、第10回学校建設準備委員会の協議内容等につ
いて報告します。

●登下校で使用しているスクールバス（幼稚園バス）の今後の在り方について検討する必要がある。
●「リーダーシップ」と「フォロワーシップ」は表裏一体なので、セットにして一体的な充実を図る

べきである。
●「４－３－２制」の学年段階の区切りの意味付けのところで、「幼（保）小の連携」や「より探究

的で協働的な学びの促進を図る」など、今後大事にしていくことを明確にしておくことが、今後の
カリキュラム作りや先生方の授業の方向性を考えるときに大切になる。

◆真鶴中学校生徒会
・一緒に校外学習に行きたい。
・学習活動発表会で小学生が発表できるとよい。

クラブ活動の発表をしたらおもしろいかも。
・休み時間のグラウンドで遊ぶ約束を考えないと

体格差があり心配である。

パブリックコメントへのご協力について（お礼）

　１月17日～２月12日の期間に実施された、「真鶴町小中一貫教育校建設基本構想・基本計画（案）」に
関するパブリックコメントに対して、多くの方々にご協力をいただき、誠にありがとうございました。
　皆様から寄せられたご意見は、右の二次元コード（町HP）からご覧いただけます。

建 設 工 事 （R９～R１１）

完　　　　成 （R１２）

「マイナ保険証」
ま　 　 い　 　 な　 　 ほ　　　け　ん　　しょう第 15 回

 やさしい
日本語

2024年(ねん)12月(がつ)２日(ふつか)から、マイナンバーカードを健康保険証(けんこうほけんしょう)として使(つか)います。

【翻訳】まなづる国際交流協会

外国人(がいこくじん) に向(む)けた わかりやすい 日本語(にほ

んご) のページです。やさしい 日本語(にほんご)で いろいろな

情報(じょうほう) を おつたえします。

マイナンバーカードを 保険証(ほけんしょう)として 使(つか)えるようにする方法(ほうほう)
かく てい しん こく

マイナンバーカードを 作(つく)ります。

ステップ 2

マイナンバーカードが マイナ保険証(ほけんしょう)に なりました。病院(びょういん)や
薬局(やっきょく)で 受付(うけつけ)をするときに 見(み)せて ください。

マイナンバーカードを 保険証(ほけんしょう)として 使(つか)うための もうしこみをします。
・マイナポータルで もうしこみ できます。
・役場(やくば)の 窓口(まどぐち)で もうしこみ できます。
・コンビニなどの セブン銀行(ぎんこう)ATMで もうしこみ できます。
・病院(びょういん)や 薬局（やっきょく）の 窓口(まどぐち)で もうしこみ できます。

マイナンバーカードを 保険証として 使えるようにする方法
 ほ け ん しょう つか ほう ほう

マイナ保険証を 使う メリット
ほ け ん  しょう つ か

1. 医療費(いりょうひ)が 少(すこ)し安(やす)く なります。

2. 加入(かにゅう)している保険(ほけん)の状況(じょうきょう)を確認(かくにん)することができます。

今(いま)まで使(つか)ったお薬(くすり)や 健康診断(けんこうしんだん)の データを 簡単(かんたん)に見(み)せる

ことができます。お薬(くすり)手帳(てちょう)が いらなくなります。

３. どのお薬(くすり)を 使(つか)ったのかを マイナポータルで 見(み)ることができます。

４. 確定申告(かくていしんこく)を 簡単(かんたん)に できます。

これまでの 健康保険証は 使えなく なるのですか？
けん こう   ほ けん しょう つか

2024年(ねん)12月(がつ)２日(ふつか)から 2025年

(ねん)７月(がつ)31日(にち)まで マイナ保険証(ほけん

しょう)に変(か)わる期間(きかん)です。このあいだは 今

(いま)持(も)っている健康保険証(けんこうほけんしょ

う)は 有効期限(ゆうこうきげん)がおわるまで 使(つか)

うことができます。

今(いま)持(も)っている健康保険証(けんこうほけんしょ

う)は、捨(す)てないで ください。

マイナ保険証が使える病院

真鶴町役場（まなづるまちやくば)

電話(でんわ) 0465-68-1131

使(つか)いかたに ついて：保険福祉課(ほけんふくしか)

登録(とうろく)に ついて ：税務町民課(ぜいむちょうみんか)

マイナンバーカードを 持(も)っていない人(ひと)は、「資

格確認書(しかくかくにんしょ)」という紙(かみ)が 届(と

ど)きます。

「資格確認書(しかくかくにんしょ)」は 健康保険証(けん

こうほけんしょう)と同じように使(つか)うことができま

す。「資格確認書(しかくかくにんしょ)」を 病院(びょうい

ん)で 見(み)せてください。

ステップ １

ステップ 3

ほ けん しょう つか びょういん

町HP➡

連絡先（れんらくさき)

マイナ保険証（ほけんしょう)が使

（つか)える病院（びょういん)を探

(さが)しましょう。

厚生労働省HP

（こうせいろうどうしょう)

厚生労働省HP

（こうせいろうどうしょう)


